
飛 躍
～ Make a Leap! ～

これまでの努力を，みんなの思いを・・・

～繋ぐ～中総体激励会
６月８日の５，６校時に中総体激励会が行われました。運動部の生徒に応援の気持ち

を伝えるため，この日に向けて生徒会執行部が中心となって活動してきました。また，
応援団リーダーの生徒たちも，下級生の指導に赴くなど全校を挙げて中総体に向けて頑
張ろうという気運が高まった中での激励会となりました。

思いを繋ぐ中総体に
感謝や感動を伝えるために

激励会では，運動部長である４組のT.K.さんが，運動部全体を代表して決意を述べま
した。全校生徒を奮い立たせたT.K.さんの全文を紹介します。

こんにちは。運動部長のT.K.です。まずはこのような会を開いていただき，
ありがとうございます。運動部は，様々な思いを抱えて中総体に皆で臨みます。私
たち３年生が１年生の頃は，自分たちにとって最初の中総体で不安でいっぱいでし
たが，先輩達のプレーを見て技術面だけでなくチームワークについても学ぶことが
できました。２年生では，自分たちが１年生を引っ張っていかねばならない立場に
なり，先輩達のありがたみを感じました。３年生では最高学年になり，自分たちが
作り上げてきたものを後輩に，支えてくれた先輩や先生の思いも繋ぎます。
コロナで部活動が制限され，思うように活動ができない時期もありました。その

中でも応援してくれる方々に感謝や感動を伝えられる試合をしてきます。今回の中
総体が行われることに感謝を忘れず，３年間で学んできた技術を発揮してプレーし
てきます。応援よろしくお願いします。

思いを確かめあった学年激励会
全校での激励会に先立ち，５月２９日には学年激励会を行いました。文化部生徒と一

般応援生徒を代表して，応援団長のさんが運動部の生徒たちに激励の思いを伝えました。
学年激励会と市中総体激励会でのK.N.さんの言葉を紹介します。

＜学年激励会＞
晴れの日も雨の日も練習が辛いと言っていた日も，一生懸命に練習に取り組ん

でいたのを私たちは見てきました。３年間やり通したことは，本当にかっこいい
です。どんな結果であろうと「お疲れ様」と言うので，胸を張って戦ってきてく
ださい。ありがとうございました。
＜市中総体激励会＞
どんなに辛い場面でも心は共にあります。自分を信じて，チームを信じて繋げて

きたものを信じて戦ってきてください。頑張ってください。
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